

Dior

PLAZA ATHÉNÉE
PARIS

SOIN DU MOIS

Le Dior Spa a le plaisir de vous proposer

HARMONIE PRÉCIEUSE

VISAGE & CORPS – 2H – 450 €

Un rituel merveilleusement sensoriel et ressourçant réunissant les vertus et les bienfaits des pierres semi-précieuses. Couplés à un lent massage du dos, des bras et de l'estomac, le quartz jaune, la labradorite et l'agate diffusent leurs forces, pendant qu'un masque thermo-chauffant enveloppe le visage d'un puissant effet repulpant. Le corps irradie d'une nouvelle énergie, son bien-être intérieur est total.

Pour plus d'informations ou pour effectuer une réservation, merci de contacter le Dior Spa :

Extension : 65 35
Email : diorspa.HPA@dorchestercollection.com

TREATMENT OF THE MONTH

Dior Spa is pleased to present

HARMONIE PRÉCIEUSE

FACE & BODY – 2 HOURS – €450

A wonderfully sensory and rejuvenating ritual that brings together the virtues and benefits of semi-precious stones. Combined with a slow back, arm and stomach massage, yellow quartz, labradorite and agate release their powers, while a thermo-heating mask wraps the face with a powerful plumping effect. The body radiates new energy and feels complete inner wellbeing.

For more information or to make a booking, please contact Dior Spa:

Extension: 65 35
Email: diorspa.HPA@dorchestercollection.com